

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Anja Burkhardt

ANTRAG

25.04.2019

Unterstützung für das Projekt 1000-Milliarden Bäume. München macht mit!

Die Landeshauptstadt München beteiligt sich aktiv an dem Projekt „Plant-For-The-Planet“ von Felix Finkbeiner.

1. München wird offizieller Partner und Mitglied von „Plant-For-The-Planet“
2. Der Oberbürgermeister beauftragt das Baureferat und das Kommunalreferat, zu klären, wie die LHM das Programm „1000-Milliarden Bäume“ des Umweltaktivisten Felix Finkbeiner proaktiv mit Baumpflanzungen auf städtischen Flächen unterstützen kann.
3. Die Referate werden mit den notwendigen finanziellen Mitteln ausgestattet.
4. Das Potential für Baumpflanzungen auf öffentlichen Flächen wird ermittelt und über das geplante Maß hinaus bepflanzt. Dies gilt für Grünflächen, die das Baureferat betreut sowie die städtischen Wälder und Stadtgüter München.
5. Das Referat für Bildung und Sport bringt das Projekt an die städtischen Schulen.
6. Es wird ein Spendenkonto eingerichtet.
7. Es wird ein „Baumpflanzzählomat“ an einem repräsentativen Ort installiert, um die Bürger über den Fortschritt zu informieren.

Begründung:

Bäume zu pflanzen ist ein aktiver Beitrag für den Klimaschutz. Die massiven Rodungen in einigen Ländern haben einen Anteil an der Erderwärmung.

Durch eine Partnerschaft und Mitgliedschaft werden die Aktivitäten von „Plant-For-The-Planet“ auf allen fünf Kontinenten unterstützt. Damit würde München weltweit Kinder und Jugendliche unterstützen, die sich für ihre Zukunft einsetzen!

Proaktive Baumpflanzungen in München können ein Mittel sein, den durch Nachverdichtung bedingten klimatischen Veränderungen im Stadtgebiet, entgegenzuwirken.

Daher ist es wichtig, dass sich München sowohl vor Ort als auch weltweit an der Aktion beteiligt.

Das Ziel von Felix Finkbeiner dem Gründer von „Plant For The Planet: 1000-Milliarden neue Bäume gegen den Klimawandel zu pflanzen. Angst vor der Mammutaufgabe kennt er nicht. Inzwischen hat die Aktion unzählige Unterstützer und ist höchst professionell angelegt.

15.000.000.000 hat die Initiative bereits geschafft. München soll Teil der Erfolgsgeschichte sein.

<https://www.plant-for-the-planet.org>

Anja Burkhardt
Stadträtin